

令和5年度 学校報 No.1



心ひとつに

校訓「心ひとつに 明日を拓く」
教育目標「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校

令和5年4月6日
文責：西鳥羽



令和5年度スタート



桜の便りが聞かれるようになってきた6日、校内は生徒の元気なあいさつと笑顔によって活気に包まれました。いよいよ令和5年度のスタートです。未だ、新型コロナウイルス感染症については、予断を許さない状況ではありますが、無事新年度を迎えられたことを、職員一同、心から喜んでおります。子どもたちの姿からは、進級の喜びとともに新たな決意を抱いている様子が伝わってきます。仲間との出会い、教職員との出会い、そしてこれまでとは違った自分自身との出会いに期待が膨らんでいるようです。その思いを大切にしながら、全職員一丸となって進んでまいります。保護者の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

<新任式>

今年度は、私を含め12名の教職員が転入しました。生徒を代表して、3年生の〇〇〇〇さんが、歓迎の言葉を述べてくれました。〇〇さんから、美郷中の素晴らしさやこれまでの営み、そしてそれを引き継ぎ、その歴史に新たなページを刻み、より一層活気のある学校にしていきたいという決意を聞き、転入した私たちも気持ちが高まりました。転入者を紹介します。

よろしくお願いいたします。